

PCR decide otorgar la calificación de “AA” a la Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo – Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (septiembre 28, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AA” a la **Primera Emisión de Obligaciones a largo plazo de Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda. con corte al 31 de julio de 2022.** La calificación se sustenta en la experiencia y posicionamiento de la empresa; así como, en las marcas de los productos que comercializa a nivel nacional (HINO, JAC, Chery, Mazda y FCA). A la fecha de corte, se puede observar un aumento importante en sus ventas, lo que le ha permitido al emisor incrementar su utilidad, afectando positivamente los indicadores de rentabilidad y generando una mejora importante en su capacidad de pago; no obstante, se debe considerar que, en los últimos años, los resultados positivos del emisor dependen en gran medida de la generación de otros ingresos. PCR observa una correcta administración de riesgo de crédito además de niveles de liquidez y solvencia saludables, aunado a la adecuada capacidad del emisor para generar flujos necesarios que le han permitido cumplir con sus obligaciones en tiempo y forma.

Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda. fue constituida en el año de 1995 en la ciudad de Quito. Su actividad principal es la venta de vehículos (HINO, JAC, Chery, Mazda y FCA), así como la comercialización de repuestos, accesorios, partes y piezas de vehículos, servicios de mecánicas, enllantaje, y actividades afines. Actualmente, la Compañía tiene una cobertura nacional a través de 2 concesionarios en la provincia de Santo Domingo y Esmeraldas.

Super Dealer Cía. Ltda. es parte del Grupo Dueñas-Gutiérrez, con más de veinte años de experiencia en el sector automotriz, actualmente el Grupo lidera la comercialización de vehículos en las provincias de Santo Domingo y Esmeraldas, está formado por las empresas:

EMPROMOTOR CIA. LTDA:

Se constituye el 31 de octubre de 2002 con los mismos socios de la empresa Súper Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda., con la finalidad de comercializar los vehículos, repuestos y los servicios de la marca KIA para lo cual se realizó un convenio con el importador de la marca a nivel nacional, convenio que se encuentra en vigencia y coloca a EMPROMOTOR como distribuidor exclusivo de la marca KIA en las provincias de Santo Domingo y Esmeraldas.

Actualmente la marca Kia representada por Empromotor ocupa el primer lugar en ventas en la provincia de Santo Domingo, siendo la única provincia en el país donde Kia supera al resto de marcas.

EMPROSERVIS CIA. LTDA:

En el año 1998 se crea la empresa EMPROSERVIS CIA. LTDA, con los mismos socios de Super Dealer Dueñas Gutiérrez Cía. Ltda., encargada de la importación y distribución de llantas Bridgestone y lubricantes Valvoline, actualmente la empresa maneja una red de distribución a nivel nacional con cientos de clientes en todo el país, adicionalmente dispone de cinco Tecnicentros en las provincias de Esmeraldas y Santo Domingo. Emproservis Cía. Ltda., es una de las empresas líderes en la distribución de llantas, lubricantes, baterías y demás productos automotrices.

Manual de Calificación de Riesgo-PCR.

Información de contacto:

Bianca Castillo

Analista

bcastillo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.